
SOCIEDADESMU?OZ-NAVAS
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PRESIDENTE

LaSEPDalertasobre el
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MiguelMuñoz-Navas
,

directordelServiciode
Digestivode la Clínica
UniversidaddeNavarra

,

es
desdeestasemana el

nuevopresidentede la

Sociedad EspañoladePatología
Digestiva (

SEPD
)

. Su
nombramiento tieneun
marcadocarácter
continuista de la estrategiaque
abanderósuantecesor

,

EnriqueDomínguez-Muñoz ,

jefedeServiciodeAparato
DigestivodelHospital
ClinicoUniversitario
Santiago

deCompostela.
¿Aquéproblemasse

enfrentasuespecialidad?
-Lacrisisestáafectando

a AparatoDigestivomino
a todo el conjuntode la

sociedad
,

y

estáprovocando
queenalgunoshospitales
pequeñosnocontraten a

profesionalesdenuestra
especialidad ,

demanera
que a lospacientesque
tienenenfermedades
digestivas lesestán tratando
médicosconconocimientos
másgeneralistas . Esto
puedellevar a uncierto
descensoen

la
calidadde la

asistenciaprestada a
estos

enfermos . Porejemplo ,

en
algunasregionesseestá
dificultando la puestaen
marchadelcribadodel
cáncercolo-rectal

,

y

enlas
queyaséhaempezado
estecribadoseestá
ralentizando el quesellegue a

cubrirtoda la población
diana . Laslistasdeespera
seestándisparando en
algunasregiones ,

y

nos
encontramos conproblemas
en la formaciónmédica
continuada

,

derivadosde
la apuestapor el mercado
degenéricos y

la
faltade

apoyos institucionales.

¿Hayparoensu
especialidad?

-Hasta el
momento el

paroapenas haexistido . Al

finalizarmayo , algunosR4
-quizásdebido a la

congelacióndeplantillas y

a
la

amortizacióndeplazasen
la mayoríadelas
autonomías- puedenestar
encontrandodificultadespara
encontrarunpuestode
trabajodigno.

¿Estánbuscando
nuevasfuentesde
financiación ahoraque la

industriafarmacéuticaestá
cerrando el grifo?

-Paracombatir la
crisis

MiguelMuñoz-Navas.

estamosutilizandotodo
tipodemedidas

,

como la

implantación deaquéllas
quemejoren la eficiencia
engastos . Ademas

,

apostamospornuevosservicios
y

proyectos deformación
profesionalon-line

y

de
investigaciónquepuedan
interesarnosólo a nuestros
socios . Noobstante

,

estamospreocupadospor la

faltadeayudas y

de
regulación

al respectode la

formaciónmedico
continuada

,

cuandoéstadebede
serunpilarfundamental
paragarantizar la calidad
asistencialen el SNS.

¿Quéretosseha
marcado?

-Potenciarproyectosde
formacióncontinuadaque
ayuden a nuestrossocios a

desarrollarse
profesionalmente

y

facilitarles
el

acceso a
la vanguardia en

el

conocimientodenuestra
especialidad , que
conllevaránmejorasen el

diagnóstico
y

en el tratamientode
lasenfermedades
digestivas

. Vamos a desarrollar
unprogramadeconsenso
en la especialidadsobre
desarrollo profesional
continuo

. Nuestro propósito
esayudar al desarrollode
muchosdelosproyectos
queyaestánenmarcha

,

prestando especial
atención

a lasnecesidades
realesdeformaciónde
nuestros sociosparaque
puedanrealizar la mejor
práctica clínicadiaria

.

Tambiénpondremosénfasisen
desarrollarnuestraoferta
formativaon-line e

impulsar el comitéde
investigación

,

definiendo lasáreas

estratégicasprioritarias y

fomentando la creaciónde
gruposdetrabajoque
impulsen la realizaciónde
estudios multicéntricos.
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